

---

## **Nissan startet mit Einbußen ins neue Geschäftsjahr**

Nissan hat im ersten Quartal des am 31. März 2019 endenden Geschäftsjahres 2018 etwa 1,31 Millionen Autos abgesetzt. Das ist ein Rückgang gegenüber den ersten drei Monaten des vorangegangenen Geschäftsjahres um drei Prozent. In Europa (inklusive Russland) gingen die Verkaufszahlen um 12,7 Prozent auf 162 000 Einheiten zurück.

Der Nettoumsatz des Konzerns sank um 1,6 Prozent auf umgerechnet knapp 20,9 Milliarden Euro (2,72 Billionen Yen). Das Betriebsergebnis ging um 28,8 Prozent auf 109,1 Milliarden Yen (ca. 839 Millionen Euro) zurück. Die Profitabilität wurde im ersten Quartal maßgeblich von steigenden Rohstoffpreisen und Wechselkurseffekten beeinflusst. Der Nettogewinn sank dadurch um 14,1 Prozent auf 115,8 Milliarden Yen (knapp 891 Mio. €).  
(ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Nissan.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Nissan